



**Nombre del alumno: Ricardo Zepeda  
Camacho**

**Nombre del profesor: Abel Estrada  
Dichi**

**Materia: Taller del emprendedor**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre del trabajo: Biografía sobre  
un emprendedor**

Ocosingo, Chiapas a 15 de mayo de 2020.

# Yang Huiyan



Es una empresaria multimillonaria china. Es promotora inmobiliaria y accionista mayoritaria de Country Garden Holdings , una participación que le fue transferida en gran parte por su padre Yang Guoqiang en 2007. Es la mujer más rica de Asia.

Su padre, Yang Guoqiang, comenzó la compañía de bienes raíces Country Garden en 1997 y le transfirió el 70% de las acciones de Country Garden antes de su OPI en 2007. La oferta inicial de Country Garden recaudó alrededor de \$ 1.6 mil millones, o tanto como Google recaudó en 2004 en los Estados Unidos.

Fue transferida a sus inicios a una universidad estadounidense cuando estaba por terminar la preparatoria, ella se fue a realizar la carrera que tanto le gustaba y la que sus padres requerían, ella recibiría el nombre de la empresa y sería quien la manejaría.

Cuando ella regreso de estudiar la carrera de finanzas, realizo muchas micro empresas las cuales fueron generando ganancias para beneficio de la empresa que había fundado su padre y fue así como inicio su modo de inversión la cual se aumentaría tras invertir en el mercado de la bolsa en Japón lo cual hizo que su dinero se multiplicara por más de una 2000% lo cual la lanzo al éxito logrado posicionarse como la mujer más rica de Asia.

A junio de 2019, Yang tenía un patrimonio neto de US \$ 21,2 mil millones. Yang es vicepresidente del comité de gobierno de la junta y ayudó a recaudar \$ 410 millones vendiendo nuevas acciones en 2014, según

La hija del fundador de la promotora inmobiliaria amasa, a sus 32 años, una fortuna de unos 51.000 millones de yuanes. 6.375 millones de euros al cambio que convierten a Yang en la octava persona más rica del país.

La hija de un rico promotor inmobiliario es la persona más acaudalada de China, con una fortuna de 16.000 millones de dólares (unos 11.340 millones de euros), según informó ayer la revista Forbes.

Yang Huiyan, de 26 años, llegó al primer puesto de la lista de los más ricos de China después de que la compañía que su padre fundó empezara a cotizar en abril en la bolsa de Hong Kong, creando cinco multimillonarios a la vez.

Su padre, el millonario de bajo perfil Yeung Kwok Keung, que trabajó como granjero y en labores de construcción antes de amasar su fortuna, transfirió en 2005 su participación en Country Garden Holdings a su hija.

## Emprendedores

1.- ¿porque elegí el personaje que presente?

Porque ella era una chica que su familia tenía dinero sin embargo nunca fueron de tener grandes lujos ni exhibirse con la sociedad y sin embargo ella con tan poco logro subir el capital de su empresa casi 20 veces más.

2.- ¿cuál es el fin de la empresa del personaje elegido y cuál es su aporte a la sociedad?

Es una empresa internacional dedicada a la industria inmobiliaria y su aporte es el hecho de facilitar inmuebles a su población sin que ellos tengan que tener un cierto dinero a la mano, es facilitar un crédito.

3.- ¿cuál de los personajes expuestos por mis compañeros me llamo la atención y por qué?

El personaje de Steve Jobs porque logro hacer una fortuna con una empresa que quizá nunca se pensó que sería muy exitosa como lo es.